

Les arts martiaux et l'olympisme vedettes de la soirée des sports

Publié le 04/03/2012

Des plus modestes aux plus prestigieux, tous les sportifs ont été également fêtés par la mairie et l'Office des sports.

Ouverte par le maire Alexandrine Pesson, qui pour la circonstance a mis une petite parenthèse à sa convalescence, la soirée de vendredi a rassemblé tout ce que l'arrondissement compte dans le milieu sportif : pratiquants, bénévoles, dirigeants, soit 24 clubs et associations représentés par plus de 250 personnes. Ce sont les arts martiaux que Saïd Intidam, adjoint aux sports et Pierre Dodille, président délégué de l'Offisa5 ont choisi de mettre à l'honneur, confiant le parrainage de la soirée à Claire Adenot et Maxime Thomas du CS Charcot, réservant leur « coups de cœur 2012 » à Serge Calais du Cercle bouliste Point du Jour et Bruno Duc-Dodon des Archers de Lyon. Les démos de judo, de tai chi, le repas, les danses et une grande complicité entre les convives ont donné à la soirée un petit air de troisième mi-temps...

Les trophées

Dojo Anshin, club de judo et ju jitsu créé par Jean-Claude Rieu il y a cinq mois, compte déjà plus de 300 licenciés qui évoluent dans des locaux mis à disposition par l'Institut Elise- Rivet.

109 rue Joliot-Curie 5 e 06 89 21 40 73 dojo-anshin-arst-martiaux.org



Jean-Claude Rieu présentera son club prochainement dans nos colonnes.